
清水ウォーク 

 

前期生徒会役員改選 

 

学校運営協議会でチューリップリレーの発表 

 

家庭部でたこ焼きを作りました 

 

      

 

 

５月１４日（火）昭和シェル清水石油店様のご紹介で、

清水ショッピングセンター様、 二沢商店様を訪問し、イン

タビューをさせていただきました。お店の歴史や仕事内

容、おすすめ商品等を教えていただきました。 

感想①：いつも行っているお店ですが、お話をする

となると緊張しました。今まで知らなかったことを

教えてもらい、お店への思いも変わりました。 

感想②：お店の方の思いやこれまでの歴史に興味が

わきました。インタビュー後、もっと細かく聞いて

おけばよかったと後悔しました。 

 

 

 

 

 

５月２８日（火）前役員退任挨拶の後、今期の立候補者

の挨拶がありました。信任投票の結果、会長に山本さん、

副会長に尾上さんが決まりました。 

立候補の挨拶（会長）：会長に立候補した理由は、 

清水分校を今より、もっともっと良い学校にしたい

からです。これから取り組んでいきたいことは、二

学期の文化祭に向けて、自分たちも、来てくれたお

客さんたちも楽しめるような企画を考えていきたい

と思います。 

立候補の挨拶（副会長）：副会長に立候補した理由

は、この学校は人数が少なくて、人を呼び込めるよ

うな案を自由に考えることができるからです。やっ

ていきたい活動としては、文化祭は地域と交流する

形で、地域でできる体育祭も良いんじゃないかと考

えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月３日（月）学校運営協議会があり、委員の皆様によ

り、今年度の学校運営方針が承認されました。この会の

冒頭、生徒会でチューリップリレーについて発表をしまし

た。今年の文化祭は、11月 2日(土)に一般公開で、紙

飛行機やチューリップリレー等のイベントも行います。この

日は、チューリップリレーについての思いを発表しました。 

 思い①：私の思いは「地域の方々とふれ合うのはも

ちろんのこと、この清水という町をチューリップで

今よりももっと華やかにしたい」ということです。 

思い②：私の思いは「チューリップを植える取り組

みを通して、地域と触れ合える機会を増やしていろ

いろな人とお話したい」です。 

 

 

 

 

 

５月２９日（水）たこ焼きを作って試食しました。 

感想①：初めてたこ焼きを作りました。初めは慣れ

なくて形がおかしくなってしまったりしていたけど

最後はうまく焼くことができました。最後に作った

たこ焼きは、具がたくさん詰まっていて美味しかっ

たです。皆で楽しむことができて良かったです。 

感想②：タコやウィンナーを切るのがとても難しか

ったです。特にタコは弾力があるのに硬くて全然刃

が通らなかったです。焼き始めて、ひっくり返す時

もなかなかうまくいかなくて焦ったけど、慣れてく

ると気持ち良いくらい簡単にひっくり返せるように

なり、焼き加減も調節できました。とても美味しく

て、苦労した甲斐があったと思いました。 
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